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11月23〜24日2020年中央春闘討論集

会が静岡県伊豆の国市サンバレー富士

見で開催され、24県本部から82名中全国

酸素部会の仲間 7名が参加しました。

角田執行委員長の開会挨拶では、最賃

闘争を押し上げる業種別春闘が提起され、

全国一律最賃制度の確立、最賃1,500円

以上の実現を求める運動を広め、建交労

内でも各部会の政策や要求賃金が一致

している事を挙げ2020年春闘で大きく前

進させようと呼びかけました。続いて「2020

年春闘方針第1次案・春闘統一要求基準」

を廣瀬書記長が提案、引き続き「職場から

あらゆるハラスメントの根絶を！」と題しセ

クハラ・パワハラを中心に東京法律事務

所岸弁護士の講演とパネルディスカッショ

ンが行われました。

その後5つの分散会に分かれ、①全組合員参加の運動と要求闘争(春闘へ向けた各自の受け止め及び職場状況等)

②組織の拡大・強化について討論・交流が行われ1日目が終了しました。2日目は、各分散会の報告、方針案に対する

全体討論があり全国酸素部会 米田氏が関西合同支部と全国酸素部会の取組みについて発言し、全国酸素部会では

酸素独自のアンケートに取組んでいる事を説

明しました。

今回春闘討論集会に初参加し感じたことは

勤通大やパワーアップ試験などの学習取組

みも必要ですが、春闘討論集会やトラック部

会総会等に参加し、様々な意見を聞いたり、

他労組の方々と交流を持つことで得るものも

あり学習になると実感しました。

余談になりますが、春闘討論集会後の全国

トラック部会総会にも出席し、ちょっとした経

緯があり全国トラック部会足立部会長に背中

を押され縁台の前に立ちました。何も準備無

しで少々戸惑いましたがそのような機会を与

えてくれた足立部会長に感謝の気持ちを抱き

３日間の日程を終えました。

全国酸素部会部会長 相澤稔



全 国 酸 素 部 会 新 聞 ２０１9年 12月 11日 №２

2019年11月14日に堺市産業振興センターで関西合同支部大陽液送分会定期

大会を開催しました。

今年は28年ぶりに新入社員が入り、新入組合員として向かい入れての大会とな

りました。来賓としてテーエス支部、寿運送分会、立正運送分会からそれぞれの

挨拶をいただきました。

2020年度運動方針並びに各議案を採択して、最後に団結頑張ろうで締めくくり

閉会しました。

大陽液送分会 米田順一

11月9日幸栄運輸支部第46回定期大会が開催されました。

来賓に宮城県本部委員長の庄子忠雄氏を招き一年間の活動報

告、全国酸素部会・大陽日酸連絡会の報告、2020年春闘付帯要

求内容の討議等を行いました。

少数精鋭の支部となりましたが、取り組むべき課題・方向性を意

思統一し、新たな一年組合活動に邁進することを確認し支部定期

大会を無事終えました。

幸栄運輸支部・相澤 稔

11月24日(日）14時より25日（月）11時にかけて、伊豆長岡にて全国ト

ラック部会総会が開催されました。

まず議長に愛知トラック部会の谷藤さんが選出され、次に足立部会長

の挨拶がありました。近年の社会情勢、貨物自動車運送事業法などトラッ

クをめぐる建交労の今後の展望について話されました。

続いて中央本部の角田委員長からの挨拶があり、その後に鈴木事務

局長の総括がありました。

2日間にわたり発言・討

論があり初日には6名、2

日目には12名のあわせて

18名のそれぞれの職場の

現状、問題、業種別の取り

組み、支部の取り組みなど

報告があり鈴木事務局長

のまとめがなされました。

第21回総会は、全国で奮闘する仲間の経験をもとに新たな方針を確立

しました。

憲法改悪阻止などの国民的課題の先頭に立つとともに、トラック労働者

要求実現のため全組合員が一丸となって奮闘することを全国の仲間に呼

びかけることを宣言し、団結ガンバローで閉会しました。

寿運送分会 宮川大輔

全国トラック部会 足立部会長

全国酸素部会 相澤部会長


